



UNIVERSIDAD

El campus de León celebra hoy la VII Olimpiada de Biología

■ Los tres ganadores de esta fase autonómica irán a Murcia a finales de marzo

L.C. León

La Facultad de Ciencias Biológicas de la ULE acoge hoy la fase autonómica de la VII Olimpiada de Biología. Este certamen tiene como objetivo la promoción y estímulo del aprendizaje de la Biología y pretende reflejar la importancia que tiene esta disciplina.

La cita educativa está abierta a la participación de los alumnos leoneses que se encuentren matriculados en segundo de Bachillerato durante este curso en centros e institutos de la provincia. Las pruebas se realizan simultáneamente en los distritos de las universidades de Burgos, Salamanca y Valladolid.

La organización y coordinación autonómica ha correspondido esta edición a la Universidad de Burgos, con la colaboración del Colegio Oficial de Biólogos de Castilla y León y las tres universidades públicas.

De esta VII edición de la Olimpiada Autonómica de Biología se seleccionarán los tres alumnos ganadores que representarán Castilla y León en la fase nacional, que se celebrará en Murcia del 22 al 25 de marzo. ✖